Estimados vecinos

Este año vamos a celebrar la festividad de nuestra patrona Santa Ana con las limitaciones impuestas por las circunstancias sanitarias actuales. Con la resignación de posponer los encuentros sociales entorno a las actividades habituales de las fiestas patronales. Con la nostalgia de las aglomeraciones, los abrazos y besos a pequeños y grandes, los bailes y las risas, las carreras y juegos de los zagales y tantas cosas más.

Dispuestos a celebrar la festividad de Santa Ana en nuestro entorno familiar y con las medidas de precaución adecuadas, viviéndola de otra manera y con el deseo de que el año 2021 disfrutemos de nuevo de nuestras fiestas con ilusión y alegría.

Con el video que Irene Delgado nos ha preparado con mucho trabajo y cariño, sintámonos más juntos y unidos que nunca.

https://youtu.be/utbT7Q0jQIQ

En nombre de toda la corporación:

Gracias por vuestra responsabilidad y colaboración liFeliz día de Santa Ana!!

Recordad que la misa de Santa Ana se celebrará, en la iglesia de Valfonda, mañana domingo a las 11:00 horas.